

# KORAMIL

## Babinsa Pos Ramil Mojoanyar Aktif Dampingi Layanan Posyandu

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.KORAMIL.NET](http://MOJOKERTO.KORAMIL.NET)

Apr 13, 2023 - 12:37



MOJOKERTO, – Menindaklanjuti perintah Kasad Jendral TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., yang juga sebagai Duta Bapak Asuh Anak Stunting Indonesia, TNI-AD terus melakukan upaya pencegahan untuk meminimalisir terjadinya kasus stunting di seluruh wilayah demi tercapainya target zero stunting di Indonesia.

Tidak terkecuali Kodim 0815/Mojokerto melalui Koramil jajaran bersama Pemda melalui Dinkes dan Dinas Pengendalian Penduduk, KB dan Pemberdayaan Perempuan (DP2KBP2) Kabupaten Mojokerto hingga saat ini terus bersinergi melakukan upaya preventive dalam bentuk kontrol atau monitoring dan pendampingan secara berkelanjutan.

Seperti saat ini, Rabu (12/04/2023), di Desa Kepuhanyar dan Desa Sumberjati

Kecamatan Mojoanyar, Personel Pos Ramil Mojoanyar bersama Petugas Nakes UPT Puskesmas Gayaman Kecamatan Mojoanyar, melaksanakan kegiatan Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu).

Babinsa Sumberjati Sertu Haris Santoso didampingi Babinsa Kepuhanyar Serda Winardi saat ditemui, mengungkapkan, kegiatan ini merupakan upaya pencegahan dan penurunan angka stunting yang terus dilakukan bersama pihak UPT Puskesmas Gayaman.

“Pendampingan kegiatan Posyandu kali ini meliputi penimbangan Baduta, Batita dan Balita, pemberian gizi dan pengisian data buku-buku perkembangan Baduta hingga Balita”, ungkapnya.

Ditambahkannya, sebagai Babinsa, ia senantiasa siap mendukung dan mensukseskan program pemerintah, termasuk bidang kesehatan, melalui upaya pencegahan dan penurunan angka stunting sesuai target yang telah ditentukan.

“Masa depan bangsa ini ada pada generasi muda, dengan memiliki sumber daya manusia yang handal tentunya kelak bangsa kita dapat menjadi negara yang maju, bukan lagi negara berkembang”, harapnya.

Pantauan di lapangan, pada kegiatan tersebut, tercatat jumlah pencapaian pelayanan Posyandu dan Stunting Baduta hingga Batita sebanyak 29 anak, terdiri dari Desa Kepuhanyar 22 anak dan Desa Sumberjati 7 anak.

Tampak hadir dalam kegiatan Kepala UPT Puskesmas Gayaman Kecamatan Mojoanyar dr. Sandra, didampingi Bidan Desa Kepuhanyar dan Bidan Desa Sumberjati. ( PEN 0815)